

LOS NIÑOS DE TRES AÑOS EN EL HUERTO ESCOLAR

Pregunta 1: ¿Qué actividades han realizado los niños de tres años de infantil en el huerto?

Respuesta 1: Comenzamos el curso limpiando y aireando los bancales, después hicimos un semillero y un proyecto de vermicultura.

Pregunta 2: ¿Qué es la vermicultura?

Respuesta 2: La vermicultura o lombricultura es una actividad que utiliza a las lombrices para reciclar residuos orgánicos biodegradables, para obtener humus de lombriz y usarlo de abono natural en nuestro huerto.



Pregunta 3: ¿Cómo habéis conseguido las lombrices y dónde las guardáis?

Respuesta 3: Los niños de infantil las han cogido de nuestro huerto y algunos las han traído de su jardín, también los de sexto de primaria nos han traído lombrices de su huerto.

Hemos realizado composteros con cajas de poliespán y les hemos puesto tierra fértil a las lombrices para que estén cómodas, les damos de comer residuos orgánicos (pieles de frutas y verduras, cáscaras de huevo, posos de café...)

Pregunta 4: ¿Qué es el humus de lombriz?

Respuesta 4: El humus es una sustancia que fabrican las lombrices y lo recogemos en los composteros, para abonar nuestro huerto de forma ecológica, sin utilizar abonos químicos.

Pregunta 5: ¿Qué vais a plantar en el huerto?

Respuesta 5: Nuestras semillas convertidas en plantitas de tomates, pimientos, pepinos, girasoles, calabaza, además de bulbos de flores como tulipanes, árboles de aguacate, nogal...también seguimos cuidando nuestras frambuesas y fresas.

Pregunta 6: ¿Les gusta el huerto a los niños de tres años?

Respuesta 6: Les encanta salir a trabajar al huerto (limpiar hierbas, plantar, regar...) y también realizar las actividades dentro de clase, como el semillero, el cuidado de las lombrices.



Los niños de tres años han realizado muchas actividades en el huerto de infantil, les gustan, les divierten y aprenden un montón.